

Ressort: Finanzen

Arbeitslosenquote in der Schweiz bleibt stabil

Bern, 09.09.2013, 09:00 Uhr

GDN - Die Zahl der Arbeitslosen in der Schweiz ist im Monat August nahezu unverändert geblieben. Wie das Schweizer Wirtschaftsministerium mitteilte, waren Ende August 2013 insgesamt 129.956 Menschen arbeitslos gemeldet, eine leichte Zunahme gegenüber dem Juli.

Insgesamt sind 3,0 Prozent der Schweizer arbeitslos gemeldet. Gegenüber dem Vorjahresmonat erhöhte sich die Zahl der Arbeitssuchenden um 10.133 Personen, der Anstieg wird mit saisonalen Effekten begründet. Die Jugendarbeitslosigkeit erhöhte sich um 2.566 Personen. Im Vergleich zum Vorjahr verzeichneten die Jugendlichen in allen Altersklassen die geringste Zunahme bei der Arbeitslosigkeit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21352/arbeitslosenquote-in-der-schweiz-bleibt-stabil.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com